

通信コーナー

2018. 07. 01

大阪北部地震は通勤時間だったので交通機関やインフラに大きな影響を及ぼしました。大丈夫でしたか？お見舞い申し上げます。蒸し暑い日が続いていますが、関東甲信地方は梅雨明けだそうです。例年より早い梅雨明けですね。

ロシアワールドカップ 2018 では日本代表が前評判を覆し、第1戦コロンビアに2対1で勝ち、第2戦のセネガルとは2対2で引き分け、第3戦のポーランドとの試合は1対0で負けた。この戦いは消化不良を起こしそうな卑怯な戦いでしたが、決勝に出ることのみを考えての行動でしたので、論評するのは止めておきます。決勝トーナメントで勝ち上がって初めてのベスト8になれるように頑張っていたきたい。良い試合を期待いたします。

米朝会談から3週間もたたないのに、ものすごく時間が経過したように感じられます。トランプと金正恩とがシンガポールで首脳会談を持った。北朝鮮が非核化に応じました。色々なところで言われているように「驚き」です。あれほど「ワレワレハー アメリカニー」とか「核武装ガー」とか「米帝国主義ハー」と主張しまくっていたのに今回は手の平を返して物わかりの良い態度をとっている。金委員長は韓国の文在寅大統領が派遣した特使団に対し、「非核化は先代金日成主席、金正日総書記の遺訓」と述べ、非核化への意欲を初めて表明した。金正恩は父や祖父とは違って、経済発展に重きを置いているのでしょうか？今回の非核化も一見プライドを捨てたかのようにも見えなくはないですが、賢い判断です。核武装しようが、しまいが北朝鮮がアメリカに勝つことは不可能です。象と蟻が戦い、どちらが勝つかは明白です。だったら、自分たちの体制が滅ぼされるよりは「平和」という言葉を上手く使って、お金のかかる核実験やミサイル実験をやめて、経済制裁を解除してもらおう。北朝鮮が生き残る道としては賢明な選択です。両首脳の合意を受けてポンペオ米 국무長官は27日、上院歳出委員会の公聴会で証言し、北朝鮮との非核化交渉に関し、北朝鮮が完全に核放棄する大前提として、核物質・核兵器の保有量や製造能力、弾道ミサイルの情報開示が必要だと指摘し、「北朝鮮は米国が要求する非核化の対象範囲は何であるか理解している」と話した。米朝首脳会談を受けてトランプ政権は米韓合同軍事演習の中止を表明し、北朝鮮にも具体的な取り組みに着手するよう訴えた。また、朝鮮戦争（1950～53年）をめぐる米兵の遺骨返還問題で、返還は「そう遠くない時期」に行われると述べた。北朝鮮非核化をめぐる各国の取り組みが徐々に増えて来ている。これで東アジアの冷戦構造が崩れて平和な時代がやってくると期待したい。日本政府は、国際原子力機関（IAEA）が北朝鮮の査察に入る費用の負担を表明している。やっぱりお金は日本が負担することになるのでしょうかね。

いよいよ夏本番となりますので、ご自愛・ご活躍下さい。